
 
 
 
 
 

Frage an Bürgermeister-StV.in Stadträtin Dr.in Martina Schröck  
 

eingebracht in der Gemeinderatssitzung am 19.09.2013 
 

von 
 

GRin  DI (FH) Mag.a Daniela Grabe 
 
 
 
Betrifft: Evaluierung der Grazer Fraueneinrichtungen 
 
Medienberichten im Juli dieses Jahres und auch aus einem Bericht der letzten 
Grazer Frauenratssitzung war zu entnehmen, dass seitens des Frauenressorts 
eine Evaluierung der Förderungen sämtlicher Grazer Fraueneinrichtungen 
vorgesehen ist. 
 
Nachdem solche Evaluierungen, die im Sinne einer Rückschau über die 
Zweckmäßigkeit der eingesetzten Mittel bzw. einer Wirkungsanalyse der 
öffentlichen Mittel ja durchaus sinnvoll sein können, aber je nach Zielsetzung und 
Durchführung natürlich von sehr unterschiedlicher Qualität und Aussagekraft sein 
können, stelle ich an Sie als zuständige Stadtsenatsreferentin folgende Frage: 
 
Mit welchen Zielsetzungen bzw. Qualitätskriterien wird die im Juli 2013 
seitens des Frauenressorts angekündigte Evaluierung der Grazer 
Fraueneinrichtungen erfolgen? 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


